

Europameisterin) zwei Spitzenläufer- che ein Krabbelgottesdienst statt. Die die Regensburg get

Neuer Hochwasserschutz für Stadtamhof

1-N-
7.4



REGENSBURG (mly). Der geplante Hochwasserschutz für Stadtamhof nimmt langsam Formen an. Nachdem im Februar bereits ein System (mit Hochwasser befüllbare Behälter) getestet wurde, hat man nun den betroffenen Bewohnern eine zweite Möglichkeit vorgestellt. Drei mobile Stützkonstruktionen werden getestet, die die Insel gegen ein Hochwasser, wie es alle 20 Jahre einmal auftritt (Wasserstand von 6,59 Meter) schützen sollen. „Wir werten die Vor- und Nachteile beider Systeme aus und stellen die Ergebnisse im Herbst dem Planungsausschuss vor.“ Franz Kastenmeier, Gewässerschutz-Beauftragter der Stadt, hofft dann auf eine baldige Umsetzung der Pläne. Die mobilen Katastrophenschutzsysteme gelten als Übergangslösung bis die baulichen Vorhaben realisiert werden. „Das wird aber wohl noch fünf bis zehn Jahre dauern.“ *Foto: Kober*

Schützen